
 

 

 

 

 

 

一般会計予算決算常任委員会記録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年１１月３０日 
 

 

 

 

 



1 

 

【開催日】 令和３年１１月３０日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前１０時～午前１０時１０分 

【出席委員】 

委 員 長  中 村 博 行 副 委 員 長  長谷川 知 司 

委   員 伊 場   勇 委   員 大 井 淳一朗 

委   員 岡 山   明 委   員 奥   良 秀 

委   員 笹 木 慶 之 委   員 白 井 健一郎 

委   員 恒 松 恵 子 委   員 中 岡 英 二 

委   員 中 島 好 人 委   員 福 田 勝 政 

委   員 藤 岡 修 美 委   員 古 豊 和 惠 

委   員 前 田 浩 司 委   員 松 尾 数 則 

委   員 宮 本 政 志 委   員 森 山 喜 久 

委   員 矢 田 松 夫 委   員 山 田 伸 幸 

委   員 吉 永 美 子   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 

議   長 髙 松 秀 樹   

【傍聴議員】 なし 

【執行部出席者】   

副 市 長  古 川 博 三 企 画 部 長 清 水   保 

福 祉 部 長 兼 本 裕 子 財 政 課 長 山 本  玄 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 尾 山 邦 彦 事務局次長 島 津 克 則 

議事係主任 原 田 尚 枝   

【付議事項】 

１ 議案第９９号 令和３年度山陽小野田市一般会計補正予算（第１４回）に

ついて 

 

午前１０時 開会 

 

中村博行委員長 ただいまから、一般会計予算決算常任委員会を開会します。

審査日程については、お手元に配布してありますとおり進めてまいりま

す。本委員会に付託された議案第９９号、令和３年度山陽小野田市一般

会計補正予算（第１４回）について、民生福祉分科会の審査が終了しま

したので、民生福祉分科会長の報告を求めます。 
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（松尾数則民生福祉分科会長 登壇） 

 

松尾数則民生福祉分科会長 議案第９９号、令和３年度山陽小野田市一般会計

補正予算（第１４回）につきまして、昨日、民生福祉部会分科会を開催

しまして、慎重審査しました。その概要について報告します。今回の補

正は、国の経済対策において、子育て世帯への臨時特別給付金の支給、

新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金の申請期限の延長等が

示されたことに伴い、これに対応するための経費を追加するものです。

論点又は質疑によって明らかになった事項につきましては、３款民生費

の子育て世帯への臨時特別給付金は、対象児童が平成１５年４月２日か

ら令和４年３月３１日生まれの児童で９，０８０人を見込んでいます。

支給額は児童一人当たり５万円で、予算額は４億６，０６６万２，００

０円となり、全額国庫補助金となっています。次に新型コロナウイルス

感染症生活困窮者自立支援金ですが、申請期限が令和３年１１月末から

令和４年３月末に延長され、最大３か月分の再支給が可能となりました。

支給世帯は３００世帯を見込んでおります。予算額は、郵送料等を含め

７，２２０万円となり、財源は全額国庫補助金となっております。主な

質疑では、生活困窮者自立支援金の支給世帯を３００世帯と見込んでい

るが、どのように通知するのかとの質問に、前回は県を通じ、県社協か

ら対象者の情報提供があった。今回も同様と考えており、その情報に基

づき通知したいとの答弁がありました。以上で報告を終わります。委員

各位の慎重審議をお願いします。 

 

（松尾数則民生福祉分科会長 降壇） 

 

中村博行委員長 分科会長の報告が終わりましたので、これより質疑を行いま

す。御質疑はありませんか。 

 

中島好人委員 生活困窮者の自立支援金の支給に関して、対象拡大というふう

にあります。具体的に拡大ということは、どの範囲が拡大されたのか。

それに関連して、一定の困窮世帯も対象にとあるが、一定のという意味

について、関連があるかと思いますけども、その辺についての議論等に

ついてお尋ねしたいと思います。 

 

松尾数則民生福祉分科会長 基本的には壇上で申し上げたと思っております。

基本的には期限が延びたということと、再申請した場合の期限も伸びて

おりますので、その辺のところで、委員会のほうでいろいろと答弁をし
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ております。 

 

中島好人委員 もうちょっと具体的に、一定の困窮者に支給されるわけですか

ら、曖昧にはできないと私は思うんです。一定のという抽象的な範囲で

はなくて、一定というのは、どこを指しているのか具体的な論議はなか

ったのかというふうにお尋ねしたわけですけども、どうでしょうか。 

 

松尾数則民生福祉分科会長 １回限りの貸付金で、通常は普通１０万円。学校

等の休業、個人の事業主等の特別な場合は２０万円を、基本的には県の

社会福祉協議会の内容を中心にして支給しております。 

 

中村博行委員長 ほかに御質疑ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）質疑が

ありませんので、これで質疑を打ち切ります。それでは、議案第９９号

について討論を行います。討論はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）

ないようですので、討論を終わります。これより、議案第９９号につい

て採決いたします。本件に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 

 

中村博行委員長 全員賛成で本件は可決すべきものと決しました。以上で一般

会計予算決算常任委員会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

午前１０時１０分 散会 

 

令和３年１１月３０日 

 

一般会計予算決算常任委員長 中 村 博 行 


